

Deutsche Kegel-Pokalmeisterschaften am 3. Sept. 2011 in Balingen

Der GSV-Rottenburg/N. - Abteilung Kegeln war zum ersten Mal Ausrichter der Deutschen Kegel-Pokalmeisterschaften am 03. September 2011 in Balingen. Auf insgesamt 8 Kegelbahnen wurden die Meisterschaften den ganzen Tag über ausgetragen.

Die Gäste aus den Städten Deggendorf, Erfurt, Bamberg, München, Karlsruhe, Ludwigsburg, Pforzheim und Rottenburg/N. kamen aus ganz Deutschland nach Balingen angereist. Für die Abteilung Kegeln vom GSV Rottenburg/N. war die Deutsche Kegel- Pokalmeisterschaften in Balingen ebenfalls Premiere. Bei den Baden-Württembergischen Kegel-Pokalmeisterschaften in Schwäbisch Gmünd am 16. Juli 2011 belegte der heutige Ausrichter den zweiten Platz.

Bei den Deutschen Pokalmeisterschaften konnten neben Herren- und Senioren auch Mixed-Mannschaften (NEU!) an den Start gehen. Bei den Herren belegte der Verein aus Pforzheim zum ersten Mal den 1. Platz. Gefolgt von den Kameraden aus Deggendorf. Platz 3 belegten die Kegler aus Karlsruhe. Bei den Seniorenmannschaften führte Deggendorf die Rangliste an gefolgt von München auf Platz 2 und Erfurt mit Platz 3. Die Ergebnisse aus den Mixed- Mannschaften: Platz 1 Ludwigsburg, Platz 2 die Gastgeber aus Rottenburg/N. ([Georg Haug mit 445 Holz/9 Punkte](#), [Ingrid Engelhard mit 397 Holz/4 Punkte](#), [Carmen Niklaus mit 493 Holz/11 Punkte](#) und [Egon Henne als Ersatz](#)) und Platz 3 belegte Karlsruhe.

Der Vorsitzende des GSV Rottenburg/N. Andreas Wagner mit Gattin besuchten ebenfalls dieses Großereignis und freuten sich besonders über die wirkliche gelungene Sportveranstaltung und den ausgezeichneten Spielverlauf. Anwesend war ebenfalls Herr Bernhard Müller in seiner Funktion als Kegelfachwart Deutschland. Er bedankte sich beim Gastgeber für die Ausrichtung der Pokalmeisterschaften und zeigte sich ebenfalls sehr zufrieden. Weitere Grußworte folgten anschließend von Seiten des Baden-Württembergischen Kegelfachwarts Klaus Winter.

Zum Abschluss wurden noch Präsente an die Funktionäre verteilt verbunden mit dem Dank für die unermüdliche Arbeit in ihren Gremien.

Kegelleiterin Carmen Niklaus, Hechingen-Stetten



Egon Henne, Georg Haug, Ingrid Engelhard und Carmen Niklaus

